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      Аннотация

    
        
          В выпускной квалификационной работе (ВКР) выполнен расчет и анализ установившихся и переходных режимов заданной электроэнергетической системы (ЭЭС) 750/330 кВ, в ходе чего были решены следующие задачи.
1. Осуществлен выбор основного оборудования: генераторов, трансформаторов, проводов линий электропередачи.
2. Произведен расчет и анализ установившихся режимов ЭЭС при максимальных и минимальных нагрузках; выбраны средства для оптимизации пара-метров этих режимов.
3. Выполнен расчет токов и напряжений однофазного короткого замыкания (КЗ) в заданной точке.
4. Осуществлен расчет и анализ динамической устойчивости исследуемой ЭЭС; предложены средства для ее повышения.
При выполнении работы использовались инженерные методики и прикладные программы, в частности: MathCad, RastrWin, Matlab, Dymola.
Наибольший интерес представляет раздел, посвященный динамической устойчивости ЭЭС. В результате проведенных исследований были подобраны коэффициенты усиления АРВ генераторов, обеспечивающие поддержание напряжений на требуемом уровне и эффективное уменьшение колебательности и длительности переходного процесса; реализовано последовательное электрическое торможение как мера по увеличению времени отключения КЗ.
        

        
          In the graduate qualification work performed the calculation and analysis of steady-state and transient modes of a given power system (EES) of 750/330 kV.
In the course of writing it was solved the following tasks:
1. Done the selection of the main equipment: generators, transformers, wires of power lines.
2. The calculation and analysis of the steady-state modes of EES at on-peak and off-peak loadings is made; the means for optimizing the parameters of these modes are selected.
3. The calculation of currents and voltages of a single-phase short-circuit at a given point is performed.
4. The calculation and analysis of the dynamic stability of the studied EPS is carried out; means for its improvement are proposed.
When performing the work, we used generally accepted engineering methods; application programs were widely used, in particular: MathCad, RastrWin, Matlab, and Dymola.
The most interesting section is devoted to the dynamic stability of the EES. The result of the research was chosen gains of AVR to maintain voltage at the desired lev-el and effective reduction of oscillativity and duration of the transient process; implemented consistent electric braking as a measure to increase the time of short-circuit.
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